

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, Lunes 16 de Mayo - www.sgjd.gov.hn - Edición No. 0037



Se lanzó programa “Cortés Resplandece” con la entrega de luminarias led en el municipio de San Antonio de Cortés

El municipio de San Antonio de Cortés fue el escenario del lanzamiento del programa “Cortés Resplandece” con el apoyo del Fondo Social de Desarrollo Eléctrico (FOSODE), el mismo tiene como objetivo la entrega de dos mil luminarias led para el alumbrado público del Departamento de Cortés, acciones que se llevan a cabo como parte de la agenda de la Presidenta Xiomara Castro.

El evento contó con la presencia del Secretario de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero, el Secretario de Educación, Daniel Sponda, diputados del departamento de Cortés y la directora de FOSODE, Yadira Álvarez.

El programa “Cortés Resplandece” inició con la entrega de 300 luminarias led en el municipio de San Antonio de Cortés.

La inversión del proyecto es de 4 millones de lempiras.

El Secretario de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero dijo que se ha tratado de identificar conjuntamente con la Presidenta, Xiomara Castro acciones a favor del municipalismo de Honduras, “nosotros no queremos traer mentiras a los municipios, vamos a ejecutar lo que prometemos, ese es nuestro propósito”.

Indicó que se emprendió acciones concretas, entre ellas el fortalecimiento del desarrollo económico local, “estamos emprendiendo conjuntamente con todas las alcaldías del Valle de Sula, a través de las mancomunidades proyectos de construcción económica desde la base de la comunidad; potenciando y empoderando a los alcaldes municipales en sus liderazgos.



Gobierno de Honduras recibe donación de la República China (Taiwán) para mejorar infraestructura de centros escolares



Por gestiones de la Secretaría de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional, Honduras recibió un valioso donativo por parte de la República de China (Taiwán), para ser ejecutado por la Secretaría de Educación, a través del proyecto “Infraestructura, agua y saneamiento de centros escolares gubernamentales”.

El proyecto está valorado en 422,324 dólares (aproximadamente 10 millones de lempiras), tiene como beneficiario al alumnado de Francisco Morazán, y será puesto en práctica por la Dirección General de Construcciones Escolares y Bienes Inmuebles de la Secretaría de Educación.



El Acto de donación estuvo presidido por el Embajador Eduardo Enrique Reina, Secretario de Relaciones Exteriores; el Señor Daniel Sponda, Secretario de Educación; y el Señor Diego Wen, Embajador de la República de China (Taiwán).

El Canciller Reina agradeció al Embajador Wen por el generoso aporte de su Gobierno hacia el pueblo hondureño, recursos que vienen a aliviar los estragos que dejaron las tormentas tropicales Eta e Iota en las escuelas públicas.

Secretaría de Gobernación donó gel antibacterial a la Secretaría de Educación

Con el objetivo de garantizar un regreso a clases seguro, como parte del mandato de la Presidenta, Xiomara Castro, el Secretario de Estado en los Despachos de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero, realizó una entrega de gel antibacterial al Secretario de Educación, Daniel Sponda.

La donación será distribuida en los diferentes centros educativos del Departamento de Cortés, como una medida de bioseguridad para evitar contagiarse de COVID-19.



Autoridades de la SGJD juramentaron a funcionarios de gobierno

La Subsecretaria de Justicia, Carmen Haydeé López, tomó promesa de Ley a la ciudadana, Fabiola Claudett Abudoj Mena, como Secretaria de Estado en el Despacho para el Desarrollo y Seguimiento de Proyectos y Acuerdos.



A partir de la fecha, la licenciada Mirtha Claudina Gutiérrez Reyes, asume en el cargo de Subsecretaria de Promoción de la Secretaría de Estado de Derechos Humanos. El acto de juramentación fue presidido además por el Secretario General de esta Secretaría de Estado, Celso Alvarado.



En marcha proceso para la Política Nacional de Empleo de Honduras



El Subsecretario de Trabajo y Seguridad Social Percy Durón Rubio, sostuvo una reunión con expertos de la Asistencia Técnica Internacional de la Unión Europea para iniciar el proceso de la Refundación de la Política Nacional de Empleo de Honduras.

El objetivo de esta reunión fue dar arranque a una asistencia técnica internacional especializada enfocada a apoyar el trabajo de refundación de la Política Nacional de Empleo.

La reunión, se realizó en las oficinas de la Secretaría de Trabajo y Seguridad Social (SETRASS), y contó con la participación de funcionarios de dicha Secretaría, así como de especialistas y técnicos del Programa EUROEMPLO.



Primera Asamblea Refundacional del Gobierno Solidario se desarrolló en San Francisco de Becerra

La Secretaría de Desarrollo Social (SEDESOL), desarrolló en San Francisco de Becerra, Olancho, junto al Fondo Hondureño de Inversión Social (FHIS), la primera Asamblea Refundacional, una iniciativa que se impulsa en el interior del país con la finalidad de escuchar la necesidad de proyectos inmediatos de alto impacto para las comunidades.

“Para nuestra presidenta Xiomara Castro, el trabajo del Gobierno Central con los Gobiernos Locales y las comunidades es primordial”, dijo el ministro José Carlos Cardona.

Por su parte, el ministro del FHIS, Octavio Pineda dijo que el municipio San Francisco de Becerra es importante para la productividad de Olancho, por ello se tiene prevista la ejecución de 6 proyectos para el rescate de las escuelas, sumado a ello; la pavimentación de sus calles.

Se tiene prevista la inversión de unos 33 millones de lempiras para el desarrollo de los proyectos.



Con la declaratoria se proveerá una mejor calidad de vida y seguridad alimentaria a los pobladores de las comunidades.

Iriona-Limón es declarado Sitio de Importancia para la Vida Silvestre

El Estado de Honduras declaró a través del Instituto de Conservación Forestal (ICF) como sitio de importancia para la Vida Silvestre a Iriona Limón, ubicado en el área marina de los municipios de Iriona y Limón en el departamento de Colón, con una extensión de más de 145 mil hectáreas.

Beneficiando a seis comunidades garífunas de estos municipios donde viven al menos 300 familias, quienes tendrán acceso al manejo sostenible de los recursos marinos





Honduras podría ser uno de los países elegibles para acceder al proyecto Fondo de Consolidación de la Paz de la ONU

Siguiendo directrices del Canciller Eduardo Enrique Reina, la Subsecretaria de Cooperación y Promoción Internacional, Cindy Rodríguez, sostuvo una reunión con Alice Shackelford, Coordinadora Residente de las Naciones Unidas en Honduras (ONU), con el objetivo de establecer una mesa de cooperación en conjunto.

La finalidad del encuentro fue evidenciar el interés interinstitucional de que Naciones Unidas trabaje articuladamente con la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRECI), la Secretaría de Desarrollo y Participación Social, y tratar el tema de la Mesa de Efectividad de la Cooperación al Desarrollo Sostenible en Honduras (MECEH).

Entre los temas abordados incluye el flujo y procesos para el ordenamiento de la cooperación internacional en Honduras, afinar la asistencia técnica de las Naciones Unidas a la Secretaría de Cooperación y Promoción Internacional, definir los puntos de trabajo conjunto con la ONU y gestionar un acompañamiento integral y oportuno del organismo internacional para la estructuración de la agenda nacional integral de cooperación solidaria.

Shackelford informó que Naciones Unidas asumirá la presidencia del grupo de cooperantes G-16 en el mes de julio del presente año. Igualmente, explicó las posibilidades que tiene Honduras para ser uno de los países elegibles para acceder, durante 5 años, en el proyecto Fondo de Consolidación de la Paz de las Naciones Unidas (Peacebuilding Fund), el cual es un fondo fiduciario permanente para la consolidación de la paz.

INFOP desarrollará esta semana Feria del Empleo

Autoridades del Instituto Nacional de Formación Profesional (INFOP), hicieron un llamado a la población del Distrito Central para que asistan a sus instalaciones los días miércoles y jueves a la Feria del Empleo.

Anunciaron que se estarán ofertando más de 150 plazas disponibles en las empresas Atessa Technology, Unicus, Cable Color y Taller Multimarcas.

Las ofertas están dirigidas a egresados del INFOP y de colegios técnicos en las áreas de: soldadura, electricidad, electrónica, mecánica automotriz, carpintería, técnico en aire acondicionado, motorista, ejecutivo de ventas residencial, pintura automotriz, broadband, mecánica de mantenimiento industrial y cargadores.

